



14 de agosto de 2007

La CHS inicia las obras de emergencia para ahorrar agua en los regadíos de Blanca y Abarán

El organismo de cuenca invierte 3 millones de euros a sustituir una tubería que sufre continuas pérdidas en cumplimiento de uno de los compromisos adquiridos por De la Vega ante los regantes del Tajo-Segura

La Confederación Hidrográfica del Segura (CHS) iniciará en las próximas semanas las obras de emergencia del acondicionamiento de la conducción que permitirá llevar con las máximas garantías de eficiencia el agua del Trasvase Tajo-Segura a las comunidades de regantes de Blanca y Abarán, cuyo presupuesto asciende a 3 millones de euros.

En este sentido, el presidente de la CHS, José Salvador Fuentes Zorita, ha entregado hoy a los presidentes de ambas comunidades de regantes el documento de cesión por el cual, cuando estas obras de emergencia concluyan, los regantes asumirán la gestión y el mantenimiento de la conducción. Este proyecto se incluye dentro de uno de los compromisos que adquirió el Gobierno central, a través de su vicepresidenta primera, María Teresa Fernández de la Vega, con los regantes del Trasvase Tajo-Segura para mejorar la eficiencia del transporte del agua a sus parcelas y mejorar las infraestructuras existentes, con el objeto de conseguir una notable reducción de las pérdidas que se venían produciendo como consecuencia del deterioro acumulado.

La CHS ejecutará estas obras, que consisten en la colocación de una tubería de fundición dúctil con una longitud de 2,5 kilómetros y un diámetro de 1.000 milímetros. Esta conducción sustituirá a la actual, que se encuentra en muy mal estado, y permitirá ahorrar agua, ya que, al evitarse fugas y rotura, se optimiza la utilización y se reduce el recurso hídrico utilizado. Los usuarios beneficiados por estas obras son las Comunidades de Regantes de Blanca; de Parcelas del Trasvase de Abarán; y de la Zona II de las Vegas Alta y Media del Segura, representadas por Emilio Laorden, José María Mora y Manuel Mora, respectivamente.

Inversión de 27 millones en el Postrasvase

En esta misma línea se van a acometer, también por la vía de emergencia, otras obras valoradas en 3,9 millones de euros hasta finales de año, consistentes en la reparación y mejora de la explotación en los diferentes canales del Postrasvase. En concreto, la CHS llevará a cabo actuaciones en el Canal Principal de la Margen Derecha (1,1 millones de euros); en la Margen Izquierda –Tramos A y B—y Canal de Crevillente (1,1 millones de euros); en la Margen Izquierda –Tramo C—y Canal del Campo de Cartagena (800.000 euros) y en las impulsiones, subestaciones y líneas (900.000 euros).

El Ministerio de Medio Ambiente lleva invertido durante esta legislatura 16,9 millones de euros en obras del Postrasvase Tajo-Segura, cifra que se incrementará hasta los 27,4 millones de euros al concluir este año. El objetivo del Gobierno central es que el caudal que circule por el Postrasvase Tajo-Segura tenga las menores pérdidas posibles, como demuestra el hecho de que en lo que llevamos de año hidrológico el porcentaje de pérdidas por filtración en los canales de esta infraestructura ha descendido hasta el 6,93 por ciento.